



JEUNE PUBLIC

# Clic clac, c'est plié !

Napoléon a emporté deux lits de camp pliants jusque sur l'île de Sainte-Hélène. Pas n'importe quel lit, celui que l'artisan parisien Marie-Jean Desouches a inventé et breveté en 1804. Il peut être transporté à dos de mulet, rangé dans des étuis en cuir, ce qui est pratique lors des campagnes militaires. C'est le même principe que le lit parapluie que les parents utilisent aujourd'hui pour leur bébé lors d'un déplacement.

C'est sur ce lit que Napoléon meurt le 5 mai 1821.

## Astucieux

